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ВРУЧЕНИЕ НАГРАД
Вчера в городском комитете партии группе передовиков

сельского хозяйства были вручены правительственные награды.

Первый секретарь горкома партии А. А. Никанов, открывая

церемонию награждения, выразил благодарность труженикам

села за их вклад в выполнение решений XXV съезда КПСС.
Секретарь исполкома горсовета Г. Е. Прокофьева зачитала

Указ Президиума Верховного Совета СССР. Награды вручил за-

меститель председателя Леноблисполкома В. Н. Смирнов. Орде-
нами Октябрьской революции отмечен труд рабочей совхоза

«Аврора» Ф. И. Александровой и доярки совхоза «Родина» 3. Е.
Добычиной. Группе передовиков были вручены ордена Трудово-
го Красного Знамени, «Знак почета». Трудовой Славы III степе-

ни, медали.

Выступавшие от имени награжденных 3. Е. Добычина,
бригадир совхоза «Родина» Р. Ф. Лихова, водитель районного

объединения «Сельхозтехника» Е. А. Печин, главный зоотехник

совхоза «Аврора» А. С. Смирнов выразили глубокую благодар-
ность Коммунистической партии и Советскому правительству за

высокую оценку их труда.

НАВСТРЕЧУ

60-ЛЕТИЮ
ОКТЯ БРЯ

16 АПРЕЛЯ -

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ

СУББОТНИК

С МАКСИМАЛЬНОЙ
ОТДАЧЕЙ

Собрание цеха электроснаб-
жения регенератного завода

открыл секретарь партийного
бюро Е. Н. Хильков. В своем

выступлении он рассказал о

возникновении коммунистиче-

ских субботников и о призыве

коллектива депо Москва-Сор-
тировочная провести 16 апреля

коммунистический субботник в

честь 107-й годовщины со дня

рождения В. И. Ленина и 60-й
годовщины Великого Октября.

На собрании выступила сек-

ретарь комсомольской органи-

зации КИП и А Л. 3. Конфе-
това, главный энергетик завода

Б. В. Тропиков, заместитель

секретаря партийного бюро це-

ха, бригадир электромонтеров

С. Я. Васильев, начальник це-

ха электроснабжения В. В.
Иванов. Они высказались в

поддержку инициативы моск-

вичей и призвали всех работ-
ников цеха выйти 16 апреля

на коммунистический суббот-
ник, отработав в этот день с

максимальной отдачей.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ ВАЖНОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭСПСПЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

Животноводство — фронт у д арный у

Коллектив фермы Ложго-
лово совхоза «Старополь-
ский» хорошо знают у~ нас в

районе. В прошлом году лож-

головскче животноводы доби-
лись самых высоких надоев
— по 3.578 килограммов от

каждой коровы.

В нынешнем году работни-
ки фермы Ложголово решили

надоить от каждой коровы

по 3.600 килограммов моло-

ка. И с первых месяцев взяли

уверенный старт — удои от

коровы за январь и февраль
составили 521 килограмм.

НА СНИМКЕ: (слева на-

право) доярки Е. В. Андрее-
ва, Л. М. Трофименкова,
Л. В. Смурова, скотник-па-

стух С. И. Казначеев, подмен-
ная доярка А. А. Шалкуно-
ва, доярки А. П. Лакеева,
Е. Ф. Скобелева, рабочая мо-

лочной Р. И. Казначеева.

СЛАНЦЫ — КОХ Т Л А-ЯРВЕ СОРЕВНУЮТСЯ

ПЕРВЕНСТВО У СЛАНЦЕВЧАН
Крепкая творческая дружба установилась между коллектива-

ми погрузочно-транспортных управлений объеднненш"! «Ленин-
градсланец» и «Эстонсланец». Они соревнуются друг с другое,

обмениваются опытом работы, техническими новшествами. Деле-
гация сланцевских железнодорожников побывала в Кохтла-Ярве,
где были подведены итоги соревнования за четвертый квартал

1976 года и заключен новый договор.

Победителями признаны железнодорожники ПТУ объедине-
ния «Ленинградсланец», у которых выше экономические показа-

тели, чем у соседей.

Тревожный сигнал 

«ОПЕРАТИВНОСТЬ»
По соседству с молочным

заводом и хлебокомбинатом
земельный участок в два гекта-

ра отведен для строительства

новой швейной фабрики. Стро-
ительство ее ведет коллектив

первого участка строительного

управления № 322 под руко-

водством старшего прораба
Д. И. Рябкова.

В текущем году строителям

необходимо здесь освоить

600.000 рублей. За два месяца

они выполнили работы на

60.000 рублей. Сейчас на строй-
ке подготовлен котлован под

фундамент административно-

бытового здания. Фундамент
сооружает комплексная брига-

да Е. А. Устннских. В феврале
она выполнила свое задание на

125 процентов и скоро закон-

чит монтаж фундамента.

В марте темп труда рабо-
чих бригады Е. А. Устинских
может резко упасть из-за того,

что механизаторы Сланцевско-
го участка № 3 управления ме-

ханизации № 216 прекратили

рыть котлован под производ-

ственный корпус. Вся беда в

том, что экскаватор вышел из

строя. Начальник участка № 3
УМ-216 В. В. Кузнецов -обе-
щал оперативно произвести

ремонт. Но слова своего не

сдержал.

И. КОНОНОВ.

ПРИВЕСЫ -КИЛОГРАММ В СУТКИ
Плодотворно поработали в фев-

рале животноводы комплекса За-
гривье совхоза «Сланцевский» на

выращивании молодняка крупно-

го рогатого скота. В делом по

комплексу среднесуточные приве-

сы телят составили 938 граммов

при плане 600 граммов.

Особенно высоких привесов до-

бились телятницы Т. В. Семенова
и А. А. Шамурадова. Их подо-

печные (телята в возрасте до че-

тырех месяцев) ежесуточно при-

бавляли в весе на 1.508 граммов.

Отличные показатели вновь у

опытных телятниц Э. Ф. Матвее-
вой и Г. Е. Рогачевой. Они так-

же растят молодняк с 10 —

15-дневного возраста и до 4-х ме-

сяцев. Каждый теленок в сред-

нем прибавлял в весе на 950
граммов в сутки.

Немногим меньше — по 909
граммов — среднесуточные приве-

сы молодняка в группе у Т. С.
Грицук и Е. Я. Дворецкой.

ЛИДИРУЕТ
А. Г. ИВАНОВА

А. Г. Иванова, одна из опыт-

ных мастеров машинного доения

фермы Монастырек совхоза «Ро-
дина», в прошлом году надоила от

каждой из 50 коров своей груп-

пы в среднем по 3.314 килограм-

мов молока при обязательстве
3.100 килограммов. Она лишь 10
килограммов уступила своей ос-

новной сопернице — победитель-
нице внутрифермского соревнова-

ния Л. Ф, Цветковой.

С первых дней нынешнего года

Анастасия Григорьевна Иванова

захватила лидерство. Она за два

месяца надоила в расчете па одну

корову по 512 килограммов моло-

ка, добившись весомой прибавки
к надоям января и февраля про-

шлого года 239 килограммов.

Это один из лучших результатов

в районе. Всего в юбилейном го-

ду передовая доярка фирмы «Ро-
дина», ударник коммунистическо-

го труда А, Г. Иванова взялась

надоить по 3.300 килограммов

молока от каждой коровы.

Праздник 8 Марта для коллек-

тива фермы Гостицы совхоза

«Сланцевский» был обычным ра-

бочим днем. Но во всем чувство-

валось приподнятое настроение,

трудовой подъем: особой белиз-
ной сверкали халаты и косынки

доярок, особенно чисто было во

всех помещениях фермы. Женщи-
ны решили отметить свой празд-

ник высокими трудовыми показа-

телями.

В этот день П. В. Захарова,
Т. П. Хорошева, М. П. Ефимова
и А. А. Васильева надоили от

каждой из 95 кОров-первотелок

ОТЛИЧНО
ПОТРУДИЛИСЬ

по 13,8 килограмма молока. На
молокозавод они отправили 1.352
килограмма и все — первым сор-

том. Как всегда, рядом с доярка-

ми была их бригадир 3. Я. Ершо-
ва. При ее непосредственном уча-

стии была выпущена праздничная

стенгазета, а руководители совхо-

за, партийный и профсоюзный ко-

митеты поздравили тружениц

через «молнию».

А. ГИНДОВА.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме : «Родина» на 1 марта 1977 года

(в килограммах)
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«Сланцевский» 198 + 2 417 - — 5
«Родина» 192 — 7 400 — 5
«Старопольский» 172 + 22 361 +41
«Осьминский» 162 + 28 340 + 47

По фирме: 183 + 8 383 + 14

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

□

Чтобы знания

стали убеждениями
Педагоги средней школы

№2 — коммунисты и беспар-
тийные — на открытом пар-

тийном собрании обсудили
вопрос «Роль военно-патриоти-

ческого воспитания во вне-

классной работе».
Как явствовало из доклада

военрука школы В. А. Патлых,
повестка собрания была вы-

брана не случайно: в школе

далеко не все классные руко-

водители умело организуют

воспитательную работу с уча-

щимися в этом направлении.

Эту мысль подтвердили и вы-

ступающие.

В постановлении собрания
указаны пути улучшения ра-

боты по военно-патриотическо-

му воспитанию. Решено акти

визировать деятельность му-

зеев 3. Космодемьянской и

А. Гайдара, имеющихся в шко-

ле, привлекать педагогов раз-

ных специальностей к проведе-

нию больших школьных сбо-
ров, походов, встреч, наладить

более тесный контакт с шефа
ми.

Отчет
номсомольи,ев

перед парткомом

Традицией в парткоме сов-

хоза «Родина» становятся от-

четы комсомольцев о своей ра-

боте. Недавно состоялось та-

кое заседание парткома, на

котором выступила секретарь

комитета ВЛКСМ совхоза

А. Л. Зыгова. Инженер П. Я.
Дмитриев говорил о создании

молодежного звена механиза

торов. С предложением об
улучшении работы «Комсомоль-
ского прожектора» выступил

член парткома Г. Ф. Лахно.

Бригадир тракторной брига-
ды М. М. Петухов рассказал

о работе комсомольцев в

бригаде. Комсомольцам пред-

ложено активизировать работу
по проведению Ленинского за-

чета, разработать условия со-

циалистического соревнова-

ния среди молодежных звеньев

и т. д.

Совместные
действия

Партбюро и первичная орга

низация общества «Знание»
шахты «Ленинградская» про-

водят совместную работу по

пропаганде постановления ЦК
КПСС «О 60-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социали-

стической революции». Разра
ботан план проведения бесед,
методические рекомендации по

их проведению для начальни-

ков участков, организована

специальная газетная выстав-

ка. На всех участках прочита-

ны лекции по ознакомлению с

постановлением ЦК КПСС.
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Навстречу
60-летию
Октября

\ Д. В. СИВЫЙ:

| Горжусь,
I что я—

| коммунист
...Сам я из Белоруссии. Ма-

тери совсем не знаю — умер-

ла рано. Когда мне было 6 лет,

умер отец. Жил я со старшим

братом. Трудно было. Пас овен,

и коров у помещика. В первым

год получил 10 рублей, а во

второй — 19 рублей. Вернулся к

брату, отдал ему деньги. По-
том поехал на заработки в Ри-
гу. Ростом я был маленький,
худенький, так что мне доста-^

валось. Взяли на железную

дорогу, рабочий день — 12 ча-

сов. Дали кирку, лопату. Нуж-
но было притащить 12 шпал,

зарыть их. Руки начали крово-

точить...

Мастер перевел к себе в кон-

тору, дал задание отнести пас-

порта рабочих, рассказал, куда

идти. Пришел, спросил около-

точного (а народу много к не-

му). Он сидел за перегород-

кой, вход перекрыт доской, а

под столом можно пролезть. Я
пригнулся — и к нему. Он рас-

смеялся, но все оформил. Вер-
нулся я к мастеру, рассказал,

не поверили... Долго смеялись.

А на другой день в конторе

работы уже не было. Переве-
ли меня в мастерскую, где кир-

пичи делают. На второй этаж

мешки с цементом надо но-

сить. Мне положили мешок на

спину, дошел до верха, кровь

из носа и рта пошла. Мастер
говорит: '

— Тебе, мальчик, нельзя

здесь работать.
Стал уговаривать, боялся по-

терять работу. Дали второй
мешок, поднял —• а спина до

крови стерта. Потом отвели

мне уголок делать кирпичи.
Пришлось поработать на ко-

жевенном заводе, на велоси-

педном. На моем пути все хо-

рошие люди встречались, латы-

ши принимали меня как бра-
та родного.

Затем взяли в армию. В
июне 1916 года уже на

фронт попал и воевал до 1917
года. Полк наш был очень

сплоченный. Я ведь тогда ни-

чего не знал о партии. Только
позднее понял, что рядом со

мной были большевики. Сол-
даты читали стихи Демьяна
Бедного, политические бро-
шюры.

Демобилизовался в Великих
Луках. Трудно было с рабо-
той. Мне указали госпиталь,

там нужен был старшина.

Когда белые подошли к Ве-
ликим Лукам, госпиталь «свер-

нулся», раненых перевезли в

Петроград. И вот тогда я по-

шел добровольцем в Красную
Армию. Было это в марте 1918
года. Служил на санитарном

поезде № 131 вплоть до 1921
года. И в партию вступил, ра-

ботая в санпоезде. С тех пор

я член партии Ленина.
Жить остался в Петрограде.

Устроился в милицию по охра-

не порта. Партийная органи-

зация была сильная. Я умел и

любил работать, и через полго-

да перевели меня в «импорт-

ный» район. То и дело прихо-

дили заграничные суда, а на

меня была возложена охрана

порядка. Затем направили еще

на более ответственный уча-

сток — в таможню. Прорабо-
тал в порту 20 лет.

Здесь очень часто виделся и

разговаривал с Сергеем Миро-
новичем Кировым. Через неде-

лю, а то и в неделю дважды

приезжал он в порт. Что нра-

вилось в нем? Он умел душу

людям вкладывать. Любил с

простым народом говорить.

Живая история страны
За „круглым

столом"
редакции

Д. В. СИВЫЙ, 1894
года рождения, член

КПСС с 1918 года.

М. А. АБЫСОВ, 1898
года рождения, член

КПСС с 1920, года.

■

Ф. Г. ГЕОРГИАДИ,
1904 года рождения,
член КПСС с 1925 года.

Ф. А. ЧУРКИН, 1902
года рождения, член

КПСС с 1925 года.

Г. Т. ЧЕЛПАНОВ,
1903 года рождения,
член КПСС с 1927 года.

Сегодня за «круглым столом» редакции —

ветераны партии, люди, 50 лет и более но-

сящие у сердца партийный билет. Их рас-

сказы-воспоминания — живая история нашей
страны. Сейчас все они на заслуженном отдыхе.

Это Даниил Викентьевич Сивый (бывший брига-
дир комбината «Стройдеталь»), Федор Алексеевич

Чуркин (бывший врач), Фома Георгиевич Геор-

гиади (бывший главный механик сланцеперераба-

тывающего завода «Сланцы»), Георгий Тимофее-

вич Челпанов (бывший начальник цеха завода

«Сланцы»), Михаил Афанасьевич Абысов (бывший
заместитель директора киностудии «Ленфильм»).

М. А. А Б Ы С О В: Многое мне до-

" """ " велось узнать, по-

работать за свою

БЫТЬ ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННЫМИ
уполномочен-

Я — сын тульского оружейни- ловек большевистски настроенной ным Центрального Комитета пар-
ка. Отец рано умер. Мы перееха- передовой молодежи. Надо было тии в Поволжье. В 1933 году ра-
ли в Москву. У матери было создавать комсомол, выбрать ру- ботал в Ямах, недалеко от Гдова,
8 детей, и я пошел на работу. ководителя. В местной маленькой начальником политотдела совхоза

В 1916 году меня уже призва- типографии работал учеником Ко- «Красный пограничник». Потом
ли в армию. Служил почти без ля Вознесенский, потом он стал перевели в Москву. Пришлось по-

перерыва до 1920 года, но сфев- секретарем редакции. Из этих два- работать со сланцевскими и гдов-

раля 1918 — в Красной Армии, дцати мы и выбрали Вознесен- скими земляками в Ленинграде.
Был на культурно-просветитель- ского. д^ не как - Т о

ной работе, политическим комис- в вмертр .

саром у Тухачевского в 16-й ар- п декаоре вместе
мни, затем до 1922 года — еле- Вознесенски м МЬ1 были приняты пнм ЮН ошам п девушкам хочется

дователем Чрезвычайной Комис- тог Д а сразу пошел П0ЖелатЬ) ЧТ обы они также лю-

сии. на ФР 0НТ - били свою Родину, были целеуст-

Будучи следователем, работал Демобилизовался я уже в 1946 ремленными. А цель давно указа-

в г. Чернь (между Орлом и Ту- году, пройдя от начала до конца на Владимиром Ильичем Лениным
лой). В городе было всего 20 че- Великую Отечественную войну. — строить коммунизм.

всегда удавалось

Колей работать с молодежью. Сегодняш-

Я и мои сверстники не прини-

мали участия в октябрьских рево-

люционных событиях. Нам приш-

лось участвовать в закреплении

завоеваний Октября.
Я 16-летним парнишкой всту-

пил в комсомол. Получил ком-

сомольский билет, оружие и стал

бойцом частей особого назначе-

ния (ЧОН).
А потом начались боевые годы.

Мы на Кубани отбирали хлеб
у кулаков, охраняли его и сопро-

вождали к железнодорожным

маршрутам на Москву и Петро-
град.

В декабре 1922 года был уже

создан Союз Советских Социали-
стических Республик, и в Москве
шла кропотливая работа к откры-

тию сельскохозяйственной Вы-
ставки достижений народного

хозяйства, на которой должны

быть представлены все советские

республики. Их пока было только

четыре.

А на местах шли выборы де-

легатов на выставку. Меня тоже

избрали делегатом.

Ф. Г. ГЕОРГИАДИ:

НАВЕЧНО В ПАМЯТИ
Приехали в Москву и сразу ста-

ли узнавать, как попасть к

Ленину. Нам ответили, что в Гор-
ки нельзя, потому что Ленин бо-
леет, а вот на днях приедет на

выставку Надежда Константи-
новна Крупская и все расскажет.

В день приезда Крупской наши

делегаты во главе с секретарем

краевого комитета партии не по-

шли завтракать, заняли линию

вдоль входа и ждали Крупскую.
И вот наконец прошло по цепи:

едут. Мне повезло, я как раз был
у входа. И когда машина остано-

вилась, мы бросились все. Откры-
ли дверки машины и взяли Круп-
скую на руки.

Другие делегаты также откры-

ли другую дверцу машины и взя-

ли на руки Анатолия Васильевича
Луначарского. Мы несли их к три-

буне выставки. Мы помогли На-

дежде Константиновне подняться

на деревянную трибуну, и тут

воцарилась мертвая тишина. Ка-
залось, люди перестали дышать,

все ждали вестей о Ленине. Тогда
Крупская сказала, что они с Ана-
толием Васильевичем только что

приехали из Горок, что Ильич
читает, пишет, ходит, отдыхает. И,
надо полагать, скоро он приедет

в Москву.
Там же началась запись желаю-

щих вступить в ряды партии. В
этих списках была и моя фами-
лия.

...В январе 1924 года умер

Ленин, смерть мы тогда воспри-

няли как большую трагедию. А в

январе 1925 года был оформлел
Ленинский набор в ряды партии.

В этом числе коммунистов и я.

Это время никогда нельзя вы-

ключить из жизни.

Ф. А. Ч У Р К И Н:

ИМ МЫ ОБЯЗАНЫ ЖИЗНЬЮ
Прочитал я постановление ЦК

КПСС «О 60-й годовщине Великой
Октябрьской социалистической ре-

волюции». В нем есть хорошие

слова: «Всенародно почтить свет-

лую память борцов, павших за де-

ло Октября». Вот об этом мне и

хочется сегодня поговорить.

В Заручье есть могила бывшего
военного комиссара Доложской
волости Никифора Чистова. Его

дочь ухаживает за могилой. Ста-
вился уже давно вопрос, чтобы
сельсовет взял могилу под охрану.

Но нашлись люди, которые сказа-

ли, мол, стоит ли это делать, так

как Чистов был офицером. Но ведь

это сын крестьянина, погиб он

за Советскую власть и расстрелян

белыми.
Также был расстрелян весь

Кольцовский волисполком, но до

сих пор ни одной

могилы не извест-

но.

И вот, мне кажет-

ся, надо подклю-

читься к поиску не-

известных могил наших боевых
земляков, погибших за свободу и

светлую жизнь. Взять под охрану "
имеющиеся и те, что будут найде-
ны. За каждой могилой закрепить

предприятия, организации и шко-

лы, провести митинги, где можно

— и с оркестром. Этим самым мы

почтим память борцов, павших за

дело Октября.

Жил я в дерев-

не Вольное Хох-
лово, имея за пле-

чами пять классов

образования. Ду-
ша как-то откли-

калась на все дела, которые были
для всех новые, необычные. Заме-
тили, видно, это и пригласили ра-

ботать в уездный комитет по ока-

занию помощи красноармейцам. А
тут заговорили о.б организации

сельсоветов. И вот мне как един-

ственному, которого знали из ме-

стной деревни, поручили состав-

лять подворные списки, заносить

в них все. подробности о жителях,,

В общем, закладывалась основа

для того, что вот-вот должно было
выйти поло^кение о сельсоветах.

И оно действительно вскоре появи-

лось, Потом мне говорят: ты уже

обходил весь сельсовет, знаешь

его, будем рекомендовать предсе-

дателем. Хоть мне и было чуть

больше 17 лет, но скидок на мо-

лодость не давалось. Состоялся
сход мужиков, меня избрали
председателем сельсовета, вручили

Г. Т. ЧЕЛПАНОВ:

БЕЗ СКИДОК НА МОЛОДОСТЬ
печать. В этой роли был до 26
года.

Потом рекомендовали секрета-

рем только что организовавшегося

волостного комитета комсомола.

«Братцы, — говорю я, — ничего

же не понимаю в этой работе».
«Голова на плечах есть, не приши-

та? — еще потрясли мою голову.

— Значит поймешь, что к чему».

До ликвидации Гдовского уезда

(1927 год) был секретарем.

В партию вступал в деревне

Сельцы в семи километрах от Гдо-
ва.

В 1926 году была созвана уезд-

ная комсомольская конференция.
Здесь избираюсь членом укома

комсомола, членом бюро. На гу-

бернской конференции комсомола

— членом губкома.
Плохо стало со здоровьем, но

особо придавать значения этому не

было времени. В Луге, куда меня

перевели, работал секретарем рай-
кома и был членом окружкома

комсомола, участвовал в работе
первой областной комсомольской
конференции.

Будучи на работе в комсомоле,

подружился и с Сергеем Мироно-
вичем Кировым. Когда и в Луге
работал, виделся с ним довольно

часто. Он туда приезжал и обя-
зательно, если не встретимся в

райкоме партии, зайдет в райком
комсомола, расспросит, как дела,

С ним связаны воспоминания, ко-

гда я работал в Кингисеппе. Как-

(Окончание на 4-й стр.)

Разговор за «круглым сто-

лом» вели О. Светлова, В. Шо-
викова. Фото Ю. Терентьева.
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Заслуженным уважением

пользуется у зрителей фольк-
лорный хор Дома культуры

горняков. В марте прошлого го-

да он отпраздновал свое пятна-

дцатилетие. И все это время ру-

ководит хором К. А. Худякова.

Большое трудолюбие, стрем-

ление постоянно совершенство-

вать исполнительское мастерст-

во, пополнять свой репертуар

.вывели фольклорный хор Дома
культуры, горняков на широкую

аудиторию. Участники хора по-

стоянно выступают в Петродвор-
це на празднике открытия фон-
танов, в Ленинграде и городах
Ленинградской области.

НА СНИМКЕ: выступает

фольклорный хор Дома культу-

/ ы горняков.

ПРОВОДЫ РУССКОЙ зимы
С нетерпением ждали' наши дети праздник рус-

ской. зимы. Он пришел к ним воскресным морозным

утром в конце февраля. Все было великолепно про-

думано и подготовлено медицинской сестрой Г. М.
Зелещцовой,. Никого из детей не обделила внимани-

ем Галина Михайловна. Усаживала каждого поудоб-
нее на сани, придерживала самых маленьких, за-

ботилась, чтобы никто не замерз.

После катания на лошадях в помещении поликли-

ники противотуберкулезного диспансера для детей и

их родителей был дан концерт силами учащихся

музыкальной школы, который вел преподаватель

А. Л. Голубев. Затем дети читали стихи и пели.

В завершение праздника детей угостили горячими

блинами, чаем, конфетами. Р. СЕМЕНОВА,
врач стоматологической поликлиники.

П ИЧНЫИ СОСТАВ отдела вну-

'' ' тренних дел и в целом адми-

нистративные органы в 1976 году

проделали определенную работу
по дальнейшему совершенствова-

нию своей деятельности, усилению

борьбы с преступностью, укреп-

лению правопорядка и социали-

стической законности.

О НАШИХ ДЕЛАХ
И ЗАБОТАХ
БУДНИ МИЛИЦИИ

В результате некоторой активи-

зации профилактической работы
улучшилась борьба со многими

видами преступлений, с вовлече-

нием нееовершеннолетних в пьян-

ство и преступную деятельность,

мелкими хищениями государствен-

ного и общественного имущества.

В структуре преступлений, заре-

гистрированных в 1976 году, сни-

зилась доля наиболее опасных.

Благодаря усилению борьбы с

пьянством п повышению эффек-
тивности деятельности наружной
службы уменьшилась доля пре-

ступлений, совершенных лицами в

состоянии опьянения, сократилось

количество преступлений, совер-

шенных . в общественных местах.

Повысились показатели раскры-

ваемости преступлений, несколько

сократилось количество преступ-

лений, совершенных в сельской
местности.

Вместе с тем, несмотря на при-

нятые меры, оперативная обста-
новка в районе в 1976 году была
сложной. Ослабление предупреди-

тельно-профилактической работы
повлекло за собой увеличение ко-

личества преступных проявлений
на территории - Загривского, По-
речского и Пелешского сельских

Советов.
Достижению определённых по-

ложительных результатов в рабо-
те отдела внутренних дел способ- Т ора детских комнат; сотрудники

ся опорные пункты правопорядка.

Однако сегодня опорные пункты

работают не на уровне предъяв-

ляемых к ним требований. Серьез-
ными недостатками в работе
опорных пунктов явлйются слабая
работа по выявлению и взятию на

учет лиц, склонных к правонару-

шениям, и недостаточная профи-
лактическая рабо-
та с лицами, стоя-

щими на учете.

Практика показы-

вает, что почти ка-

ждый злостный
тунеядец — потен-

циальный преступ-

ник, поэтому даль-

нейшая активиза-

ция борьбы с ту-

неядцами и лицами, длительное .

время нигде не работающими, с

повестки дня не снимается.

Говоря об усилении профилак-
тической работы, следует особо
остановиться на проблемах реци-

дивной преступности, В 1976 году

ранее судимые совершили почти

каждое второе преступление в

районе. Этот факт говорит о

серьезных недостатках в поста-

новке профилактических и воспи-

тательных мер по месту жительст-

ва и работы. Сказываются также

и упущения в организации глас-

ного административного надзора.

Участковые инспектора не всегда

■осуществляют регулярную провер-

ку поднадзорных лиц.

Многие из ранее судимых в мо-

мент совершения преступления ни-

где не работали. Причем не рабо-
тали часто по вине руководителей
предприятий, которые отказывали

им в приеме на работу. .

В 1976 году сократилась подро-

стковая преступность. Это резуль-

тат повышения к ним внимания.

Вместе с тем здесь не должно быть
успокоенности. Более половины

подростков в момент совершения

преступления находились в не-

трезвом состоянии, 10 человек не

учились и не работали.

Как показала проверка, инспек-

ствовал ряд мероприятии, направ-

ленных на улучшение организации

работы. Для усиления профилак-.
тики правонарушений в сельской
местности в истекшем году органи-

зована работа так называемых под-

вижных профилактических групп

(ППГ). Два раза в неделю груп-

пы в составе представителей ми-

лиции и общественности по спе-

циально разработанным маршру-

там посещают поселки и деревни,

где проводят профилактическую
работу среди населения. Так,
только за период с марта по

ноябрь 1976 года подвижные труп-

пы побывали в 172 населенных

пунктах, изъяли 12 стволов огне-

стрельного оружия, предЬтврати-
ли 18 преступлений, провели 46
сходов в деревнях.

Известно, что работа над рас-

крытием преступлений начинается

с действий дежурных частей. К
сожалению, наша дежурная часть

допускает еще проволочки и мед-

лительность. Вот почему задача

по дальнейшему совершенствова-

нию работы дежурной части в от-

деле остается одной из важней-
ших.

Еще яе набрала нужных тем-

пов в работе по раскрытию пре-

ступлений на местах происшест-

вий наша служба подвижных ми-

лицейских групп (ПМГ).
Большое значение в предотвра-

щении правонарушений имеет

дальнейшее совершенствование ин-

дивидуальной профилактической
работы. Наиболее- эффективной,
организационной формой профи-
лактики правонарушений являют-

уголовиого розыска, участковые

инспектора плохо знают подрост-

ков, склонных к правонарушени-

ям, несвоевременно ■ выявляют их,

а если и выявляют, то мало с ни-

ми работают.

Большая роль в коммунистиче-

ском воспитании молодежи отве-

дена комсомолу. Однако в нашем

районе комсомольские штабы при

детских комнатах милиции не ра-

ботают. Слабо работает городской
штаб комсомольских оперативных

отрядов. Не организовано инди-

видуальное шефство над трудно-

воспитуемыми подростками. До
сих пор не созданы подростковые

клубы. Надо помнить, что вопро-

сы профилактики преступности не-

совершеннолетних невозможно ре-

шать силами только Одной мили-

ции. "

Есть определенные достижения

и у других служб отдела внутрен-

них дел: в минувшем году непло-

хо проявили себя работники
ОБХСС и ГАИ. Но это тоже не

дает повода для успокоенности.

Нужны наши усилия ,и встреч-

ные меры на предприятиях по ук-
реплению финансовой дисциплины

и наведению порядка там, где

есть транспортные средства. Ре-
зервом улучшения деятельности

отдела внутренних дел является и

работа по подбору кадров. Толь-
ко. при напряжении сил всех со-
трудников мы .сможем выполнить

все стоящие перед нами задачи.

И. КОРЕЦКИЙ,
подполковник,

начальник Сланцевско'го ОВД. .

Т ЕАТРАЛЬНАЯ гостиная...

1 Для участников народного

театра каждая встреча в ней
станойится 'необходимой. Ее
ждут, к ней готовятся. Имен-
но ' здесь многие слушатели

впервые познакомились с выда-

ющимися деятелями искусства

и литературы. Все разнообраз-
нее и интереснее становится

тематика театральных гости-

ных, расширяется круг интере-

сов посетителей этого, теперь

уже можно говорить так, клу-

ба любителей искусства.

На этот раз встреча в теат-

ральной гостиной была посвя-

гцена современной советской
живописи. Начиная разговор о

живописи, Ю. В. Сазонов ко-

ротко ввел слушателей в курс

предстоящей беседы, расска-

зал о великих традициях про-

шлого, которые продолжают и

развивают современные худож-

ники, назвал имена лучших со--

ветских живописцев, которые

являются гордостью не только

отечественной, ' но и мировой
культуры. И, наконец, он ска-

зал о цели беседы. А заклю-

чалась она в том, чтобы пораз-

мышлять об искусстве живопи-

си, попытаться сегодня проана-

лизировать, прочитать ряд

предложенных репродукций
картин;

Невозможно в двухчасовой
беседе охватить такую огром-

ную тему, как современная со-

ветская живопись. Поэтому
для подробного разговора о

живописи Ю. В. Сазонов оста-

новился на творчестве двух за-

мечательных художников —

профессора кивопйси Д. Жи-
линского и одного из самых

ярких и своеобразных худож-

ников — лауреата Государст-
венной премий В. Попкова.

Д. Жилинский хорошо изве-

стен любителям живописц. Его
знаменитая картина «Гимнасты
СССР» находится сейчас в

Русском .музее в Ленинграде.
Об этой картине много писали,

ей дали высокую оценку выда-

ющиеся художники нашего вре-

мени. Б. Иогансон отметил, что

ценность этой картины, кроме

художественных ее достоинств,

состоит в том, что в ней даны

образы современных людей,
психологически емкие и глубо-
кие.

Проанализированы были и

другие прекрасные полотна

Д. Жилинского. Среди них

«Семья у моря» и «Воскрес-
ный день». Рассматривая эти

ной гостиной удивительно по-

этичные и проникновенные

картины В. Попкова «Осенние
дожди» н «Пушкин в Михай-
ловском». В ней дан вдохно-

венный образ поэта, русского

поэта, в его слиянии с русской
природой.

Завершен разговор о творче-

стве В. Попкова, о котором

РАЗГОВОР О живооиси
== Будни клубной работы =====

картины, говорили не только

об их содержании, о творче-

ском своеобразии мастера, но

и об особой технике их испол-

нения.

С особым волнением Ю. В.
Сазонов говорил о творчестве

Виктора Попкова, на выстав-

ке которого в Русском музее

он был в прошлом году. Мно-
го и подробно .говорил о жиз-

ни художника, о сущности его

творчества. Слушатели позна-

комились с прекрасными рабо-
тами этого большого мастера,

ученика- профессора Е. Кибри-
ка «Строители Братска», кото-

рая приобретена Третьяков-
ской галереей, с циклом его

картин «Мезенские вдовы», со

знаменитым автопортретом

«Ш-инёль отца». С картины в

отцовской шинели смотрит на

зрителей художник и как бы
говорит йм: отец погиб, когда

ему было 37 лет. Достойно ли

наше поколение подвига отцов?
По плечу ли. молодому поколе-

нию солдатская шинель отцов?
Глядит с полотна и требует
ответа.

Подробно прочитана другая

знаменитая картина В. Попко-
ва, его последняя работа «Хо-
роший человек была бабка
Анисья». Над этой картиной
художник работал около трех

лет, ей было отдано много ду-

ши, сил, труда и раздумий.
Глубокая эта картина говорит

о смысле жизни.

Долго рассматривают все

присутствующие на театраль-

другой замечательный совет-

ский художник И. Обросов
сказал: «Картины В. Попкова
будут жить долго, они только

начинают свой путь в созна-

нии соотечественников».

Юрий Владимирович закан-

чивает свой рассказ словами:

— Мне бы очень хотелось,

чтобы в вашу жизнь вошел чу-

десный человек, проникновен-

ный художник Виктор Попков,
его глубокая, прекрасная жи-

вопись.

Первое отделение театраль-

ной гостиной закончено. Слу-
шатели рассматривают много-

численные репродукции картин

советских художников, аль-

бом репродукций В. Попкова.

Не менее интересным было
второе отделение. Теперь уже

выступают участники народно-

го театра. Интересно, содер-

жательно говорила о картине

С. Мурадяна «Под мирным не-

бом» И. Провалинская. Взвол-
нованно и трогательно о кар-

тине «Девушка в черном плат-

ке» Б. Йеменского рассказал

А. Иванов.

Когда встреча закончилась,

никто не жалел о двух часах

времени, проведенных в мире

искусства. Эти встречи обога-
щают духовно, наполняют

жизнь новым содержанием. Ро-
ждаются новые планы, хочет-

ся о многом узнать и многим

поделиться.

Л. ХОДЖАЕВА,
библиотекарь.

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ
■

СЕМИНАР ДЛЯ ПЕРЕДВИЖНИКОВ
У нас а городе работает 43

передвижные библиотеки, ко-

торые относятся к объединен-
ной районной библиотеке. В
начале марта в методическом

кабинете, который расположен

по улице Кирова в доме № 14,
состоялся семинар для библио-
текарей-передвижников. Такие
семинары проводятся нестацио-

нарным отделом обслуживания
объединенной районной библи-
отеки один раз в год.

Семинар открыла заведую-

щая нестационарным отделом

обслуживания М. В. Семидоц-
кая. Она познакомила присут-

ствующих с программой семи-

нара.

Со вступительным словом

выступила заведующая отде-

лом культуры горисполкома

О. В. Матвеева. Она отметила,

что Сланцевская объединенная
библиотека заняла по итогам

1976 года третье место в ходе

социалистического соревиоват

ния -среди- < библиотек Ленин-
градской области. В этом есть

больщад.дол^, труда передвиж-

ников', которые являются непо-

средственными помощниками и

проводниками книги по месту

работы наших читателей.

Об основных направлениях в

работе передвижных библиотек
рассказала старший методист

объединенной районной биб-
лиотеки И. П. Провалинская.
А основные задачи передвиж-

ников — привлечь к чтению

большую часть работающих на

предприятиях, широко про-

пагандировать литературу, спо-

собствовать повышению поли 1

тической сознательности рабо-
чего, расширению егЪ кругозо-

ра, повышению квалификации.

Передвижники приняли реше-

ние активно включиться в со-

циалистическое соревнование

за лучшую передвижную биб-
лиотеку 1977 года.

В ходе семинара был обсуж-
ден НЛан работы небтационар-
ного отдела обслуживания;.
Так, в текущем году для пере-

движных библиотек будут
оформлены книжные выставки

,т . «И яти летка — дело миллион

нов», «Знать закон обязан ка-

ждый», «Вселенная и человек».

В более крупных передвижных

библиотеках будут проведены

читательские конференции по

книге Н. В. Чертовой «Саргас-
сово .море». Передвижникитоб-
ществеНники получили задание

выявить наставников на своих

предприятиях, узнать темы их

работ, чтобы потом наладить с

ними регулярную связь.

М. В. Семидоцкая рассказа-

ла о формах учета и отчетно-

сти, которыми Должны пользо-

ваться библиотекари передви-

жек, объяснила, . как будут
удовлетворяться заявки чита-

телей передвижных библиотек
на литературу, пользующуюся

особым спросом.

В заверщение программы се-

минара лучшие работники пе-

редвижных библиотек были
награждены грамотами и по-

дарками. Среди них старейшие
передвижники Е. А. Косаре-
ва из отдела технического

контроля , завода «Сланцы»,
Л. В. Волошина (аптека № 74),
В. П. Шарапова (цементный
давод), Г. Ф. Фйлева (дорож-
1'<Йе 'управление), "В. Ф. Соловь-
ева' (лесхоз), Г. И. Филонова
(ПМК-45) и .многие другие.

Н.ПРОХОРОВА,
обществ, корр.



БЕЗ СКИДОК
НА
МОЛОДОСТЬ
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то прибыл он к нам в период про-

полочном. Заранее предупредил,

чтобы собрать районный актив.

Сидели, уже ждали его. Он от-

крыл дверь и сразу же к секрета-

рю райкома: «Товарищ Хиприя, а

что это вы так запустили поля?
В районе Алексеевки у вас просто

сплошная , сурепка». Тот хотел

выйти из положения: «Что вы,

Сергей Миронович, это у нас гор-

чица посеяна». «А, горчица? То-
гда, — говорит, — товарищи, вы-

курите по папироске-две. Мне две-

надцать километров проехать па-

ра пустяков. Через 15 —20 минут

я вернусь и покажу. Вы-то пони-

маете, что такое сурепка, а я по-
нимаю, что такое горчица».

Действительно, вскоре вносит

такой вот букет сурепки и сразу:

«Подходите ко мне, давайте за-

ключение, что это — горчица или
сурепка?». Все в один голос: «Су-
репка, Сергей Мироныч». «Ну вот,

товарищ Хиприя, через два дня

пленум обкома, я постараюсь сло-

мать повестку дня и включить ваш
доклад о том, как вы ведете про-

полку. Но учтите, что этот букет
будет лежать на трибуне, когда

вы будете выступать».

Многое связано и со Сланцами.
Перед войной я работал инструк-
тором в Гдовском райкоме пар-
тии, Секретарем по кадрам был
Дмитрий Семенович Азаров. И
вот он говорит: «Готовься, едем
в Сланцы. Я буду секретарем по
кадрам, тебя будем рекомендовать

заведующим оргинструкторским

отделом райкома партии». В это
время председателем Сланцевского
райисполкома был Прохоров Ва-
силий Михайлович, заведующим
райзо — Иванов Михаил Осипо-
вич. Климчук был первым секре-
тарем, Минин Александр — вто-

рым.

...Партизанить мне не удалось.

Был командирован в Ленинград с
партийным хозяйством — учетные
карточки и документы партизан и

подпольщиков.

Я, когда сдал хозяйство, при-

шел к Бумагину: мол, что прика-

жете делать?
Меня послали в резерв в полит-

составы. Спустя несколько дней
нас переодели и отправили в

Кингисепп. Здесь подали машины,
и поехали мы дальше, в район
Раквере. Вот оттуда началась моя
чисто военная деятельность до

1946 года, побывал и на Дальнем
Востоке. Я все время сапером
служил, потом был комиссован

после сильной контузии, и закон-
чил в госпитале замполитом. И
приехал опять в Сланцы.

ФУТБОЛ

ПОБЕДИЛИ
ГОСТИ

Закончился первый в нашем

городе зимний турнир по фут-

болу на приз «Знамени тру-

да». На заснеженном поле ста-

диона «Химик» первое место

оспаривали сланцевские коман-

ды «Химик» и «Шахтер», а

также две команды гостей —

«Балтика» из Нарвы и кинги-

сеппский «фосфорит».
Матчи проводились по кру-

говой системе. Победителем
стала команда «Балтика».
Нарвские футболисты со сче-

том 3:1 выиграли у «Химика»,
одолели «Шахтер» — 1:0 и

разгромили спортсменов «Фос-
форита» — 5:1.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 10 МАРТА
9.30 — «Москва, любовь моя».

Художественный фильм. Цв. тел.

11.00 — «Наша биография. Год
1934-й». Цв.; тел. 14.30 — «Будни
великих строек». 15.30 — «Шах-
матная школа». Цв, тел. 16.00 —

«Наш сад». Цв. тел. 16.30 — «Рус-
ская речь». Цв. тел. 17.15 — «Ве-
селые старты». Цв. тел. 18.15 —

«Девочка и слон». Мультфильм.
Цв, тел. 18.35 — «Мелодия. Пес-
ни Александры Пахмутовой».
Фильм-концерт, Цв. тел. 19.10 —

«Ленинский университет миллио-

нов». Цв. тел, 19.40 — «Три това-

рища». Художественный фильм.
21.00 — «Время». 21.30 — Р. Ле-

онкавалло. «Паяцы». Фильм-опе-
ра. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 10 МАРТА
18,00 — «По страницам передач

«Ребятам о зверятах». Цв. тел.

18.30 — «Девичьи перепевы». Кон-
цертная программа. Исполняет
солистка Ленинградского мюзик-

холла Л. Бажина. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. Цв. тел. 19.30 — «Ин-
тервью-77». «Перспективы разви-

тия городского транспорта». Цв.
тел. 20.00 — «Встречи в концерт-

ном зале». Б, Гутников. 20.30 —

«Стадион». Спортивная програм-

ма. Цв. тел. 21.00 — «Медицина
— человеку». Цв. тел. 21.35 —

«Театральные истории». Теле-
фильм по произведениям А. П:
Чехова. Цв. тел. 22.20 — «Поет

К и и о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 мар-

та — «Розыгрыш». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10 марта — «Незнакомка». Нача-
ло в 18, 20 час. 30 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 мар-

та — новый цветной художест-

венный фильм «Сентиментальный
роман». Начало в 10, 11.50, 13.40,
18.15, 20.10, 22 часа. Для детей.
«Золушка». Начало в 15 час. 30
мин. 1 1 марта — «Колдунья». На-

13 марта в 10 часов в клубе
«Шахтер»' созывается общее
собрание членов садово-ого-

родного товарищества «Друж-
ба» шахты «Ленинградская».
Явка членов товарищества обя-
зательна.

Правление.
2—2

СТРОИТЕЛЬНОМУ
ТРЕСТУ № 63

ТРЕБУЕТСЯ

МЕТОДИСТ по произ-

водственной гимнастике.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,
дом № 12-а, отдел кадров

треста № 63.
4-4

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
С 14 марта 1977 года движение автобусов по маршруту

№ 6 «Автостанция — цементный завод» будет осуществляться

без заезда на остановки «Завод «Сланцы» и «Шахта «Ленин-
градская».

1—1
-4-

СЛАНЦЕВСКОЙ ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ-

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЭКСПЕДИТОР.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, бланцевское

шоссе, дом № 34. Телефон № 2-28-58.
| 2-1

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ лесовозных автомашин,

МОТОРИСТ,
АВТОЭЛЕКТРИК,
ГРЕЙДЕРИСТ.
Обращаться в отдел кадров.

3—1

ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ПОКУПАЕТ У НАСЕЛЕНИЯ
МЯСО СВИНОЕ по 2 рубля 70 копеек за 1 кило-

грамм.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ
ВОДИТЕЛИ,
АВТОСЛ ЕСАРИ,
АККУМУЛЯТОРЩИК, "
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
МАСТЕР по ремонту автомашин,

СПОРТИНСТРУКТОР,
ФЕЛЬДШЕРА,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СТОРОЖ (в сад-огород).

3-3

Нина Коста». Концерт. Цв. тел.

23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 10 МАРТА
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Биология для

учащихся 8-х классов. 12.00 —

«Чехословацкая спартакиада».

Документальный фильм. 15.15
Программа передач. 15,20 —

«Портрет». Телефильм, 15.35 —

«На шестом причале». Телефильм.
16.00 — «Вариации»; «Павел Ли-
сициан». 17.00 — «Телешкола».
«Азбука первой медицинской по-

мощи». 17.30 — «Годы и люди»

«Первая борозда». 17.50 — «Кар
каралинские этюды». Телефильм
18.00 — Новости. Вечерняя про

грамма. 18.10 — «Актуальная ка

мера» (на русск. яз.). 18.25 —

Реклама. 18.30 — ^Показывает
Тарту». 19.00 — «Молодежная
студия». «Мир вокруг нас», 19.30
— «В концертном зале». Г. Ма-
лер. Песни из цикла «Чудесный
рог мальчика». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Художест-
венный телефильм «Не пройдет и

года», 1-я серия, 22,40 — «За и

против». 23,00 — «Ереван», Те-
лефильм,

чало в 10, 11.50, 13.40, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. «Серд-
це Бонивура». (2-я серия). Нача-
ло в 15 час. 30 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 марта —

«Кто уходит в дождь?». Начало в

18, 20 часов. Для детей. «Юнга
со шхуны «Колумб». Начало в

15 час. 30 мин.

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО

ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРИ,
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ДОРОЖНОМУ РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
МЕХАНИК,
ТРАКТОРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
РАБОЧИЕ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское

шоссе, дом № 21, Сланцевское ДРСУ.
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СТРОИТЕЛЬНЫЙ ТРЕСТ № 63
в СУ-322, СУ-323 и ПМК-102

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
КАМЕНЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
ЗЕМЛЕКОПОВ-БЕТОНЩИКОВ,
УЧЕНИКОВ каменщиков и плотников.

Принятым на работу в течение 1977 года гаранти-

руется предоставление благоустроенной жилой пло-

щади в 1978 году. Одиноким предоставляется благо-
устроенное общежитие.

Обращаться по адресу: ул. Свердлова, дом № 12-а,
отдел кадров строительного треста № 63.
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КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

КОНСТРУКТОР,
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ,
МАСТЕРА в транспортный цех, ^
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ГАЗОСВАРЩИК.
Молодежь (в возрасте от 18 лет и старше) для

обучения специальности крановщика в Ленинграде
(срок обучения 1,5 — 2 месяца).

За справками обращаться в отдел кадров.
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СОВХОЗУ «СТАРОПОЛЬСКИЙ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
для работы на молочном комплексе

ОПЕРАТОРЫ машинного доения,

ТРАКТОРИСТЫ.
Предоставляется жилплощадь. Обращаться по ад-

ресу: дер. Старополье. Телефоны №№ 2-73-83, 2-73-21.
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Коллектив УМ-216 треста № 40 скорбит о безвременной кон-

чине ПЕТРОВА Михаила Павловича и выражает соболезнование
семье покойного.

Коллективы Сланцевского участка и управления «Сантехработ-
73» глубоко скорбят по поводу безвременной кончины старейше-
го работника участка МУЖИКОВА Ильи- Ивановича и выража-

ют соболезнование родным и близким покойного.
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